

Rückblick – Tagesfahrt nach Pöllauberg am 5. 7. 2018

Pöllauberg, in der Steiermark gelegen, ist eine wirklich beeindruckende Kirche. Mitten auf einem Berg gelegen, hat sie früher zu dem Kloster Pöllauberg gehört, dass leider im 17. Jahrhundert aufgelassen wurde. Nach einem Brand wurde die Kirche wieder restauriert und ist heute eine schöne Wallfahrtskirche. Mit einer anderen Gruppe aus Hartberg feierten Pater Ludwig mit dem zweiten Priester die Heilige Messe. In seiner Predigt ging der zweite Priester auf Maria als Mutter und Jünger Jesu ein. Die zweite Gruppe feierten mit der Wallfahrt nämlich den Muttertag.

Im benachbarten Gasthof stärkten wir uns und fuhren anschließend zum Stubenbergsee. Nach einer Runde um den See ging es weiter nach St Johann bei Herberstein.

In der kleinen aber feinen Pfarrkirche wurden uns zuerst die Kunstschatze erklärt. Dabei wurde uns der wunderschöne Altar mit seinen Einlegearbeiten erklärt. Die Maiandacht fand im Anschluss statt. Nach dem Segen hatten wir unseren Abschluss beim Prettenhofer, einem Landgasthaus in der Nähe gelegen. Das Gruppenbild entstand in der Kirche von St. Johann. Diese Tagesfahrt hat wirklich allen gut gefallen.

